
OUI de Thérèse 

18 mai 2014 

Ordination diaconale d’Antoine 

 

 

L’évêque : 

L’Eglise me demande d’ordonner diacre votre mari. Acceptez-vous tout ce que le diaconat qu’il va 

recevoir apportera de nouveauté dans votre couple et votre vie de famille ? 

 

 

 

Thérèse : 

Oui, je l’accepte, dans l’esprit d’aventure et de confiance qui a toujours animé notre vie de couple. 

 

 

Il y eut ce OUI il y a 32 ans, nous engageant dans le mariage. La famille s’est vite agrandie. : 5 enfants, 

2 gendres, 2 petites-filles. 

Et je vois que cela était bon.  

 

 

Il y eut ces OUI aux 9 déménagements, la découverte de beaucoup de visages et de paysages, la 

découverte d’une vie de nomade, pour moi qui suis d’une famille de sédentaires. Même si ça n’a pas 

toujours été facile. 

Nous avons découvert et aimé l’Eglise dans des situations bien diverses : l’île de la Réunion avec 

beaucoup de religiosité, l’Eglise humble en Tunisie, terre d’Islam, l’Eglise avec le concordat à Metz. 

Et je vois que cela était bon. 

 

 

Il y eut des OUI aux appels des Equipes Notre-Dame. 

Etre au service des couples, leur permettre d’approfondir leur amour et leur foi nous a fait grandir 

dans notre propre foi et rendus profondément heureux.  

Et je vois que cela était bon.  

 

 

Il y eut ce OUI à l’interpellation en vue du diaconat pour Antoine.  

D’abord, ce fut un choc. 

Puis 5 années pour être témoin de la grâce de Dieu agissante dans la vie d’Antoine 

La perspective d’être diacre, de se mettre au service des plus petits le rend heureux. 

Mais aussi 5 années pour moi à me poser des questions : quelle est ma place en tant qu’épouse ? 

Aurons-nous encore du  temps pour nos enfants, nos amis, pour nous deux ? 

Et puis l’an dernier, il y eut ce pèlerinage en terre sainte avec vous, père, avec des diacres et leurs 

épouses. 

Terre sainte, terre des appels et des réponses aux appels. 

Il y eut la rencontre avec des diacres heureux, des épouses heureuses et sereines, il y eut des 

échanges vrais  

Et je vis que cela était bon. 

 



Alors, aujourd’hui, confiante dans notre amour, dans la grâce de Dieu, 

Je lâche prise, comme le semeur ouvre ses mains pour que la graine puisse germer. 

OUI, j’accepte qu’Antoine soit ordonné diacre permanent. 

Je continuerai à l’aimer et l’accompagner dans cette nouvelle aventure. 

Je veillerai sur lui et sur l’agenda : s’il le faut, je bâtirai une formation pour apprendre à dire non ! 

Le sacrement que va recevoir Antoine, je le vois dans la continuité de notre mariage et de notre 

famille. 

Nous poursuivons sur la même route, celle où Dieu nous appelle. 

Et je crois que cela sera bon !  

 


